
Acta de la sesión extraordinaria de la Comisión
Económica de la Delegación de Estudiantes de la

Facultad de Ciencias de la UGR

Fecha: Jueves 2 de marzo de 2023.

Hora: 14:30 en primera convocatoria, 15:00 en segunda convocatoria.

Lugar: Despacho de la DEFC

El 2 de marzo de 2023, siendo las 15:00h, previa convocatoria en tiempo y forma, se
reúne la Comisión Económica de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias en
el Despacho de la DEFC, bajo la Presidencia de la Sra. Tesorera, Dña. María Teresa Vilchez
Anias, y con la asistencia de los miembros que se detallarán a continuación:

● María Teresa Vilchez Anias
● Luca Moraglio Takahashi
● Joseph Iskander Chinnick (Como Secretario del DEFC)
● Lucas de Uña Ocampo
● Nazaret Nevado Heredia
● Carmen Carrascosa Vázquez (Invitada)
● Aritz Dominguez Liste (Como Coordinador de Garantías)

Se abre la sesión a las 15:08 horas con el siguiente

ORDEN DEL DÍA
1. Aprobación, si procede, del acta anterior;

2. Aprobación, si procede, del Presupuesto de 2023;

3. Asuntos de tramo y urgencia;

4. Ruegos y preguntas;

1. Aprobación, si procede, del acta anterior.
No procede, ya que no sabemos dónde esta. El Señor De Uña Ocampo ha indicado

que existe, pero no se sabe donde.

2. Aprobación, si procede, del Presupuesto de 2023.
La Señora Vilchez Anias pregunta sobre la redacción del presupuesto,

específicamente la parte de las Asociaciones por si esta correcta. El Señor De Uña Ocampo
indica que redacto bien esta, ahora que hay que tener claro que son colaboraciones. Se
realiza un receso porque se cambió el presupuesto después de enviar la documentación.
Hay que realizar un cambio, al estar mal una cuenta.
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La Señora Nevado Heredia dice que se debería ampliar la parte de Copistería, ya que el
año anterior no dió suficiente.

En la parte de las colaboraciones con las Asociaciones, se plantea reducir 150€, para
poner 100€ más en Material, y unos 50€ más en Copistería. Se aprueba por unanimidad.

El Señor De Uña Ocampo dice que se ha gestionado para la facturación de la Copistería
para cerrar definitivamente el año fiscal de 2022.

El Señor De Uña Ocampo dice que se debería comprar un Banner (Rollup) para todas las
actividades de la DEFC, pero se hablará en el futuro.

La Señora Nevado Heredia pregunta si es factible reducir en las Jornadas de Formación y
la Charla de Estudiantes. Tanto la Señora Vílchez Anias y el Señor De Uña Ocampo dicen que
no lo es.

Queda aprobado por unanimidad con los cambios propuestos.

3. Asuntos de trámite y urgencia.
La señora Vilchez Anias pide que no se pida nada sin su conocimiento, especialmente

dirigido al Señor De Uña Ocampo.

La señora Tesorera comenta que el Señor Ismael Riquelme Lucas ha propuesto crear un
Excel donde se pone gastos, reservas de materiales, lo que se solicita, etc. para no pillar a
nadie desprevenido con gastos y que nadie se quedase sin material necesario. Luca se
encargará de gestionarlo, con la ayuda de Joe si le es necesario.

4. Ruegos y preguntas.
La señora Carrascosa quería se tenga en cuenta que se realizarán actividades, y que para

premios para los concursos y sorteos haya material para regalar.

El Señor De Uña Ocampo quiere ver si es asequible comprar un Rollup. El Señor
Domínguez Liste también quiere ver si es viable decorar la puerta para que sea más
llamativo para que los estudiantes se acerquen más al despacho de la DEFC.

Se levanta la sesión a las 15:48.

VºB de la TESORERA Fe del SECRETARIO DE LA DEFC

María Teresa Vilchez Anias Joseph Iskander Chinnick
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